

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun judul skripsi adalah “Aktivitas Antibakteri Ekstrak Etil Asetat Bakteri Symbion Spons Asal Perairan Sibolga Terhadap *Multi Drug Resistant Organisms* (MDRO)”, yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu saya dalam menyelesaikan skripsi ini yang dimulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan, sampai dengan penyusunan skripsi, antara lain Ibu apt. Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam membimbing, mengarahkan, dan memberikan masukan kepada penulis dari awal perkuliahan hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Marlinda Nilan Sari Rangkuti, M.Si., Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si., dan Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si. selaku dosen penguji yang telah banyak memberi bimbingan, saran serta kritikan yang sangat membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Adriana Yulinda Dumaria Lumban Gaol, M.Kes selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan arahan selama penulis menjadi mahasiswa. Terima kasih juga kepada seluruh Dosen di Jurusan Biologi yang telah banyak membimbing dan memberi ilmu kepada penulis selama perkuliahan.

Terima kasih yang istimewa saya ucapkan kepada keluarga tercinta, ayahanda Petrus Perangin-angin (+) dan Ibunda Juwita Mery Delvi Brahmana, serta saudara penulis Adrianus Ferdinand Perangin-angin atas dukungan moril, materil serta doa yang telah diberikan dan nasihat kepada penulis juga menyemangati penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga saya ucapkan kepada teman seperjuangan Biologi Nondik B 2016 yang selama 4 tahun sudah merasakan suka duka

perkuliahan dan selalu ada menemani penulis di saat susah dan senang dari awal masuk perkuliahan hingga penulis menyelesaikan skripsi ini.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini dan penulis sadar bahwasanya skripsi ini jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi perbaikan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini bermanfaat untuk para pembaca.

Medan, 29 Juli 2021

Penulis,

Maria Priska Oktaviani Perangin-angin



THE
Character Building
UNIVERSITY